
9 Pièces

350 m²

Réf. 84972344

2 590 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Idéalement située au pied de la cité aromatique, cette ancienne maison

des champs, autrefois dédiée à la culture du jasmin, offre une véritable

oasis de tranquillité sur un terrain généreux de 2300 m². Datant de la fin

du XIXème siècle et entièrement réhabilitée, cette propriété en pierre de

taille  se distingue par  son caractère  authentique et  ses prestations de

qualité.  D'une  surface  habitable  d'environ  350 m²,  la  maison  accueille

ses  hôtes  avec  une  entrée  majestueuse,  un  salon  élégant,  une

bibliothèque accueillante agrémentée d'une belle cheminée, une grande

salle à manger parfaite pour les ...

Ideally  situated  at  the  foot  of  the  aromatic  city,  this  former  country  house,  once

dedicated to jasmine cultivation, offers a true oasis of tranquility on a generous plot

of  2700  sqm.  Dating  back  to  the  late  19th  century  and  fully  renovated,  this

stone-built  property  exudes  authentic  character  and  high-quality  finishes.With

approximately 350 sqm of living space, the house welcomes guests with a grand

entrance,  an  elegant  living  room,  a  cozy  library  featuring  a  beautiful  fireplace,  a

large  dining  room  perfect  for  family  meals,  and  a  spacious  fully  equipped

kitchen.The 5 ensuite bedrooms, each ...

AGENCE LILAMAND

7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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